



(La version française suit le texte anglais)

Dear ENERGY STAR® Canada Participant,

This notification is to remind participants of the sunset of the ENERGY STAR specification for set-top box products, effective **September 29, 2023**. As of this date, all set-top box participants must cease use of the ENERGY STAR name and ENERGY STAR mark in association with all set-top box products, including on products, webpages, and other materials.

Please email [ENERGY STAR Canada](#) if you have any other questions.

The ENERGY STAR Canada Team

Cher participant à ENERGY STAR® Canada,

La présente notification vise à rappeler aux parties prenantes que les spécifications ENERGY STAR pour les décodeurs seront caduques à compter du **29 septembre 2023**. À compter de cette date, tous les participants au marché des décodeurs doivent cesser d'utiliser le nom et la marque ENERGY STAR en association avec tous les décodeurs, y compris sur les produits, les pages Web et d'autres supports.

Veuillez communiquer avec [ENERGY STAR Canada](#) par courriel si vous avez d'autres questions.

L'équipe ENERGY STAR Canada